



Pièces	2 Pièces
Superficie	44 m²
Référence	352
Prix	199 500 €

Cavalaire-sur-Mer

Appartement à vendre (83240)

Canat & warton golfe de saint tropez, présente en exclusivité cet appartement t 2. Idéalement situé à quelques pas des commerces, port et plage, ce t 2 climatisé est de 43,50,m2 loi carrez avec un balcon de 6 m2 exposé est. Il est composé par un hall d'entrée, un séjour, une cuisien séparé équipée, une chambre de 13,60 m2, une salle de douche rénovée & wc séparé. Parfait investissement ou pied à terre à cavalaire. Flavien grandmaire, directeur de l'agence canat & warton golfe de saint tropez est à votre entière disposition au 06 47 52 46 42/ . We speak english-wir sprechen deutsch. Les ...

Canat & warton gulf of saint tropez, presents exclusively this t2 apartment. Ideally located a few steps from the shops, port and beach, this air-conditioned t2 is 43.50 m2 carrez law with a 6 m2 balcony facing east. It is composed of an entrance hall, a living room, a separate equipped kitchen, a bedroom of 13.60 m2, a renovated shower room & separate toilet. Perfect investment or base in cavalaire. Flavien grandmaire, director of the canat & warton gulf of saint tropez agency, is at your disposal at 06 47 52 46 42/ . We speak english-wir sprechen deutsch. Information on the risks to which ...

CANAT & WARTON GOLFE DE SAINT TROPEZ

143 Rue Du Port - 83240 CAVALAIRE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

Canat & Warton
Cabinets Immobiliers - Real Estate

Canat & Warton
Cabinets Immobiliers - Real Estate
— LES BELLES —
MAISONS
— LES BEAUX —
APPARTEMENTS

06 47 52 46 42 / 09 75 33 85 62
143 Rue du Port, 83240 Cavalaire sur Mer

canatwarton.com

